



県バドミントン大会準優勝！

1. 誠士さん、全国（北海道）大会へー（7/6）

JOCジュニアオリンピックカップ第44回全日本ジュニアバドミントン選手権大会沖縄県代表選手選考会が西崎総合体育館と沖縄水産高校で行われ、本校中学2年の宮城誠士さんがシングルの部で準優勝という快挙を成し遂げ、9月に開催される全国大会へ推薦されました。おめでとうございます。昨年度のベスト8から大躍進です。全国大会も楽しみです。今月開催の県中体連大会でも活躍が見られると思いますので、皆さん、応援もよろしくをお願いします。誠士さん、ファイト



2. 三者面談・校内美化作業ー（7/7～9）

一学期もまとめの時期になり、学校での様子をお伝えし、今後の取り組みを確認する三者面談が行われました。名蔵っ子は地道にコツコツと取り組む子が多く、学習面での課題は多くありませんが、人前で話すことが苦手なので改善出来るようにしていきましょう。並行して行われた環境美化作業では、中学生が行動力を発揮して、サンダンカやブーゲンビレアの剪定、花壇の手入れをしてくれました。ありがとうございます。感謝！



3. 祝：敬太先生：長女誕生ー（7/9）

中3担任で、体育を担当する長嶺敬太先生に長女が誕生しました。おめでとうございます。午前8時44分3076グラムで生まれ、喜びの連絡がありました。「長女が生まれました。気のせいかな長男の時よりかわいく見えてしまいましたが、今後も長女にデレデレな私をよろしくをお願いします。名前は長嶺咲良（さら）です。」嬉しいですね。元気に育ってくれることを心から願っています。ガンバレ！



4. 優菜先生研究授業（中2年音楽）ー（7/10）

中1担任で音楽担当の天久優菜先生による音楽の研究授業がありました。内容は「オリジナルの動機を創作する」です。ベートーベンの運命（ジャジャジャジャー）を聞いたことがあると思います。それを基に自分の運命の扉をたたく音がどのようなリズムなのか、ワークシートとアプリを使って作成しました。タブレットに保存されていると思いますので、聞いてみてください。二中の平田芽希先生と白保中の波照間碧先生も来校し助言をいただきました。ありがとうございます。優菜先生、お疲れ様でした。



5. バディー読書ー（7/11）

はるまさんの笑顔いかがですか。昼休みに中学生が児童に読み聞かせをするバディー読書を行いました。普段は交流の少ないお兄さん、お姉さんとの触れ合いに、笑顔いっぱいです。小中併置校の良さですね。微笑ましいです。本がそれぞれ違いますので、詳しくは児童・生徒から聞いてください。中学生の皆さんありがとう。（*^o^*）

